

Kirche in 1Live | 08.09.2020 floatend Uhr | Jan Primke

Alles bleibt entspannt

Es ist mal wieder soweit. Ich sitze mit Zeitdruck im Auto und hab auch den klassischen "Ich habe Zeitdruck im Auto-Verkehr". Rote Ampeln und Leute, die versuchen, einen Rekord im langsam abbiegen aufzustellen. Vor der Videokonferenz gleich um neun will ich noch beim Bäcker vorbei. Der ist direkt neben einem Supermarkt. Noch im Laden höre ich Sirenen. Ein Krankenwagen und ein Notarzt halten. Im Nachbargebäude ist wohl etwas passiert und jemand braucht Hilfe.

Ein bisschen blöd für mich ist nur, dass Krankenwagen und Notarzt mich und zwei weitere Autos komplett blockieren und wir nicht aus den Parklücken fahren können. Ich warte. Was soll ich auch anderes tun. Meine beiden Parkplatznachbarn kommen aus dem Supermarkt. Alles bleibt entspannt. Keiner meckert, denn das ist ein Notfall und die Rettungskräfte machen zum Glück ihren Job. Ich unterhalte mich sehr nett über das, was wir so machen, welche Termine jetzt gleich ausfallen. Niemand macht Stress.

Als ich erzähle, dass ich gleich ein Planungstreffen für einen Online Gottesdienst verpasse, den wir kommende Woche aufzeichnen, sagt der eine Fahrer "Warum sagst du das nicht gleich, dass das wichtig ist. Ich fahre jetzt hier links kurz und vorsichtig auf den Gehweg und dann kannst du rausfahren." Gesagt, getan. Er will einschalten und ist sehr interessiert an Kirche digital. So kann es manchmal passieren. Ich nehme die entspannte Wartestimmung nach Hause. Trotz der großen Verspätung.

Sprecher: Daniel Schneider

Redaktion: Daniel Schneider